
Mündliche Anfrage der Stadträtin Regina Schöps (NEUES FORUM) zur 
ärztlichen Versorgung in Halle-Ost 
 
Am 28. September 2016 erreichte die Fraktionen ein Schreiben, in dem auf einen 
dringenden Handlungsbedarf in der ärztlichen Versorgung in Halle-Ost hingewiesen wurde. 
Es wurde von der Anwohnerin dargelegt, dass es keine Allgemeinärzte im Quartier mehr 
gebe, und die umliegenden Arztpraxen, die die Notversorgung übernommen haben, keine 
neuen Patienten mehr aufnehmen können. 
 
Daher frage ich: 
 

1. Wie schätzt die Stadtverwaltung die ärztliche Versorgung in Halle-Ost ein? 
2. Welche Handlungsmöglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, um zu einer 

Verbesserung der Situation beizutragen? 
 
 
gez. Regina Schöps 
Stadträtin 


